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今年の学園祭は、

９月１4日（土）15日（日）の２日間
同窓会談話室を開設

ワンテーブルショップ参加者、展示作品募集

連絡先　同窓会事務局まで

21回生の幹事2名が決まりました!!

昨年の様子 同窓会の皆様、学園祭に参加しませんか？

ミニバザーの品物のご寄付をお願いいたします。

母校の先生方の表彰

2012年

千葉県私学功労受賞者

　　大野　淑恵（国語科）

　　井手　伸子（養護）

平成25年3月31日現在

文化活動
バスツアーのお知らせ

こんにち和洋

　今年のスクールバスツアーは「和洋学
園佐倉セミナーハウスの見学」・「川村美
術館見学」・リストランテ カステッロ（千
葉県内屈指のイタリアン料理店）にて昼
食、最後に４月にオープンした、酒々井プ
レミアムアウトレットでお買いものと盛り
沢山の遊学ツアーです。お友達もお誘い
合わせの上、ぜひ御申し込みください。
●参加費　6,000円
●お問い合わせ
　電話・ＦＡＸ：03（3725）0608
　同窓会役員・新屋 麻利子

１０月２０日（日）　松戸・市川発

ミニスクールバスの模型（中学校玄関に展示）は、
61回生平野美樹さんのお父様の作成で、デザイン
は59回生吉田有里さんによるものです。

　昨年は、71名参加による「武蔵の国を
巡るバスツアー」白洲次郎・正子の旧宅
「武相荘」を訪ねました。激動の歴史の
流れの中、スマートに生き抜いた素敵な
ご夫妻の息吹を感じました。昼食は「う
かい鳥山」で、美しい庭園と炭火焼料理
を楽しみ、サプライズにおもちつきも。

　長年不在になっていた21回生の幹
事を長沼啓子さんと木内容子さんに
お引き受けいただくことになりました。
木内さんは、青山でビワを使った治療
院を開業なさっており1/15発売のク
ロワッサンに掲載されました。
　『医食同源』冷えは万病の元、「何
が起きても乗り越える」をおまじない
に過ごすことをモットーとされている
そうです。

クロワッサン1/25号より

平成２５年８月５日（３）（２）第２３号

盛況だった20歳の同期会
はたち

和洋国府台女子高等学校同窓会会長

山田 眞理子

五味 崇惠
（体育科）

退職された
先生方からの
メッセージ

高田 亜希子 （家庭科）
　　　　　　　在職14年
鈴木　省三 （英語科）
　　　　　　　在職4年

その他、
ご退職された先生方

今年の成人の日は、近頃、稀な大雪でした。
交通も乱れがちで、その上、振袖を着た新成
人はやっとのことで、会場に到着した人が多
かったようです。

高校同窓会では、九段同窓会に倣って、今年初めて「はたちの同
期会」を物心両面にわたって支援することにしました。そして和
洋学園後援会、母の会にもご協力をお願いしたところ、ふたつ返
事でご了承いただきました。
　その記事が一面に掲載されていますが、新成人の自信に満ち
たさわやかな笑顔が印象的でした。こうした「はたちの同期会」
を通じて、高校同窓会に関心を持っていただきたい、母校を忘れ
ないでいただきたいと思い実施した企画です。今後も続けたいと
思っていますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

　私は定年退職
1年前の退職で
すが、41年間と
ても幸せな教員

生活を送らせていただきました。ハ
ンドボールで関東優勝、全国大会
出場、日本体育協会の会長森善朗
元総理から直接表彰され、また何
よりも生徒に恵まれました。本当に
感謝です。ありがとうございました。

禿　雅子
（社会科）

　懐かしい皆
様、その後お元
気ですか？
内外の諸事情

によりリタイアしました。和洋での
35年間実に楽しかったです！

井手 伸子
（養護）

　創立以来続
く人の絆と和が
和洋の美しさで
もあります。そ

んな伝統校和洋でお仕事させて
いただけた事を、幸せに思ってお
ります。

淺野 憲貞
（英語科）

　たくさんの楽
しい思い出とと
もに定年退職を
迎えることがで

きました。
今、とても幸せです。ありがとうご
ざいました。

寺島 英明
（社会科）

　和洋の中・高
で28年間奉職
することが出来
ましたのも、先

生方、保護者の皆様、良い生徒達
の支えがあったからだと思います。
ありがとうございました。

三浦 直人
（美術科）

　新卒ですぐに
母の母校へ就
職できとても嬉
しく希望に燃え

あっという間の43年間でした。美
術科として学園祭のアーチ、体育
祭の入退場門、体操服のデザイン
等学園の行事に携われたことは
本当に幸せです。
ありがとうございました。

山下 茜
（社会科）

　充実した3年
間を過ごさせて
いただき心から
感謝しておりま

す。学園の益々の発展をお祈り申
し上げます。

川添 恵
（英語科）

　3年間という
短い時間でした
が私にとっては
とても充実した

3年間でした。和洋の教員として
経験を活かし、これからも様々な
経験を積んで、もっともっと成長し
たいと思います。
有難うございました。

23号会報をご持参のうえ、同窓会談話室に
お越しいただいた方にはプレゼントがあたる
福引を用意してお待ちしております！

比留間 正弘
（音楽科）

　ここ1年ほど
身体の調子が
悪く、失礼して
いましたが、3月

の送別会には、出席できました。
先生方、生徒の皆さん、有難うご
ざいました。


